



#DEFENSAAMIGRANTES

# Cancillería traza ejes de protección

## DAN A CONOCER EL 'HIMNO MIGRANTE'; RECONOCEN SU LABOR

3

DÍAS DURARÁ LA GIRA DEL CANCELLER DE LA FUENTE.

53

CONSULADOS DE MÉXICO HAY EN ESTADOS UNIDOS.

POR F. GARCÍA Y C. NAVARRO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En sus giras por los consulados de Estados Unidos, el Secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, presentó el trabajo que realiza el gobierno de México para la defensa de los migrantes.

Por medio de un enlace en la *mañana*, el canciller detalló los cinco ejes que trabaja el gobierno federal en este rubro, en los que destacan, la defensa legal para los migrantes, el programa de simplificación para la digitalización de trámites, la alianza con la comunidad, encuentros en abiertos con migrantes en consulados y que en los mismos pueda presentar sus dudas.

“Están aquí un grupo de líderes, paisanas, paisanos, de organizaciones con los que estamos trabajando de manera conjunta, y es transmitido el interés personal que usted tiene en coordinar todos estos

ESFUERZO CONJUNTO

**1** En los próximos días el canciller visitará Chicago y la costa oeste.

**2** En la gira también revisará el tema de las posibles deportaciones.

esfuerzos en cinco direcciones, Presidenta”, comentó.

El funcionario indicó que los encuentros con cónsules son para escuchar algunos de sus puntos de vista, sus preocupaciones y/o sus sugerencias, “—que algunas de ellas son muy propositivas— y de sus experiencias, algunas de las cuales son dramáticas, pero hay otras también que hemos escuchado que son realmente heroicas en muchísimos aspectos.”, dijo.

De la Fuente sostuvo que, como parte de esta gira, hoy jueves estará en Chicago y el viernes en la costa oeste de EU.

En tanto, la Secretaría de Relaciones Exteriores publicó en sus redes sociales que la estrategia presentada desde la zona fronteriza de México y EU, busca beneficiar a los paisanos y crear puentes que fortalezcan el entorno de la comunidad binacional.

“El papel de los cónsules se consolida como un catalizador de la creación de dichas estructuras de unión y entendimiento”, sostuvo.

Además, en el marco del Día Internacional del Migrante, la presidenta Claudia Sheinbaum celebró a los connacionales con la presentación de la canción “Himno Migrante” del Colectivo Legado Grandeza.

La Presidenta enfatizó en el reconocimiento que tiene a los migrantes, pues dijo que son héroes y heroínas que han salido adelante. ●



QUEREMOS DECIRLES A LOS MIGRANTES QUE NO ESTÁN SOLOS Y NO VAN A ESTAR SOLOS’.

JUAN RAMÓN DE LA FUENTE TITULAR DE LA SRE



FOTO: ESPECIAL



• **FORTALEZA.** En sus redes sociales Juan Ramón de la Fuente publicó una foto con cónsules..